"Voy abajo 20 puntos, pero para febrero seré primero"

Samuel García. "El tema no es AMLO, sino elegir entre lo nuevo y lo viejo", dice a MILENIO-Multimedios e insiste en que va en segundo lugar; Orozco, impuesto "con gente armada" y su designación es ilegal, acusa

EDUARDO MENDIETA Y ARMANDO MARTÍNEZ / MONTERREYY CDMX

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, adelantó que entre enero y febrero de 2024, cuando termine su precampaña por la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, liderará las encuestas.

"Sien do muy sinceros, hoy estamos como con 20 puntos, en segundo (lugar), la mayoría de las encuestas tiene a Claudia Sheinbaum, de Morena, en primero, con 40 o 45 (puntos), sí nos sacan el doble.

"Pero si sigue esta proyección exponencial, donde todos los indecisos dicen 'Samuel', también los jóvenes y la clase económicamente activa, yo no tengo duda que para enero o febrero que termine la precampaña, ya vamos a estar en primero o compitiendo", puntualizó.

Entrevistado junto a su esposa, Mariana Rodríguez, en *Telediario* con María Julia Lafuente, el mandatario habló sobre la situación política en Nuevo Leóny detalló que este sábado reanudarásuprecampaña presidencial, la cual, dijo, en ocho días lo catapultó al segundo lugar en encuestas.

Samuel regresó por tres días como gobernador de Nuevo León tras más de una semana de precampaña a la Presidencia en seis estados, aunque volverá a hacerlo apartir de este 2 de diciembre, fecha en que pidió licencia para ausentarse del cargo, que concluye el 2 de junio de 2024.

"La pregunta de México en junio no va a ser si eres AMLO o anti-AMLO, imagínate, qué desgracia que esto vaya ser el final de esta elección, sino que será: ¿quieres algo nuevo o viejo?, ¿PRI, PAN, Morena, lo de siempre, lo viejo, el cascarón o algo nuevo? Nuevo León ya demostró resultados y estoy seguro de que lo vamos a lograr", señaló.

"Desacato" de diputados

Samuel García acusó a los diputados de Nuevo León de desacato, al presuntamente violar las resoluciones de dos jueces federales en la designación del gobernador interino, Luis Enrique Orozco, al no ser militante de MC.

Indicó que tras el nombramiento hecho este miércoles por el Congreso local, MC acudió al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que aseguró, les dio la razón.

"Fuimos al Tribunal Electoral y resolvió dos cosas: tiene que votarse un interino por consenso y de manera unánime, y que con votos razonados tiene que ser de la plataforma de MC, con la cualyogané.

Afirma tener el apoyo de indecisos, jóvenes y clase económicamente activa

"Al haber desobedecido y ante el incumplimiento de sentencia, hoy (jueves) en la tarde o mañana muy temprano el Tribunal Electoral confirmará: 'señores, esto estuvo mal, no vale este gobernador, se queda Javier Navarro'; ya son tres o cuatro sentencias ganadas que el Congreso no las quiere respetary eso, inclusive, puede ser desacato y un delito", aseveró.

Asimismo, atribuyó a maniobras y obstaculización por parte de PRI y PAN, pues temen a su crecimiento; sin embargo, pidió tranquilidad alos ciudadanos sobre la disputa política en el estado, pues señaló que está encaminada jurídicamente.

Explicó que tras su anuncio de solicitar licencia al cargo para buscar la Presidencia de México, la oposición intentó nombrar un gobernador interino afín, lo cual está impugnando.

Insistió en que su secretario general, Javier Navarro, se quedará al frente del gobierno a partir del sábado 2 de diciembre, día en que entra en vigor su licencia para ausentarse del cargo durante seis meses y contender por la Presidenciapor MC.

Por su parte, la también titular de la oficina Amar a Nuevo León, Mariana Rodríguez, aseguró que aún hay muchos pendientes por concretar y definir en la entidad, por lo que todavía no toma una decisión sobre si se postular á parair al Senado de la República.



Y ADEMÁS

Gálvez pide llegar a un consenso en NL

Ante la polémica en Nuevo León por el nombramiento de gobernador interino, Luis Enrique Orozco, la precandidatadel Frente, Xóchitl Gálvez, pidió a Samuel García y a las bancadas de PRI v PANen el Congreso local acercarse para dialogar. Devisita por ese estado paraconstatar la sequía por la que atraviesa la presa La Boca, en el municipio de Santiago, criticó que lo que se vive en la entidades un clima de ingobernabilidad, porque el mandatario estatal no sabe dialogar ni generar consensos con la oposición.

"Todavía falta muchísimo para las campañas de marzo, me faltan muchas cosas por definir y terminar aquí en Nuevo León; todavía notomo una decisión", respondió.

"El PRIAN está preocupado"

En redes sociales, Samuel aseguró que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno; el del PAN, Marko Cortés; la candidata del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, el ex presidente Vicente Fox y el empresario Claudio X González "están muy preocupados", porque 2024 será "su última elección". En un video, acusó a Moreno y a Cortés de reventar acuerdos y pedir la designación de Luis Enrique Orozco como gobernador interino de Nuevo León.

"Esta lucha es muy importante, queremos sacar a la vieja política, esa política rancia, y en este caso al PRI de Alejandro Moreno y al PAN de Marko Cortés, que solo han venido a Nuevo León a reventar acuerdos y provocar des manes.

"En ocho días de precampaña ya estamos en segundo lugar, su proyecto es como el *Titanic*, que se está hundiendo, su fenómeno no resultó en tal cosay va en caída libre. *Alito, Markito*, Fox, Xóchitl yClaudio X. González están preocupados, porque esta es suúltima elección, el PRIAN en 2024 será borrado del mapa", apuntó.

Asimismo, pidió a los jueces "queles violaron sus suspensiones, todo elrigorde la ley (...) estos diputados tienen que pagar por haber desobedecidolo que sus sentencias detallaban; no podían nombrar a este interino espurio".

Puntualizó que "26 diputados del Prian, con la fiscalía de Adrián de la Garza, entraron armados de manera inédita al Congreso del estado a poner a un gobernador interino que es ilegítimo e inelegible por su cargo y por depender de esos partidos".